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VEREADOR DEFENDE 
MEDICAMENTOS
Mesmo após a confirmação 
das prim eiras mortes por 
uso indevido do chamado 
“kit-covid”, o vereador jun- 
diaiense Madson Henrique 
(PSC) saiu em defesa de me
dicamentos como a hidroxi- 
doroquina e do tratamento 
precoce para a covid-19. Ele 
usou sua conta no Instagram 
para com partilhar exemplos 
de pessoas que usaram a 
medicação, como 0 médico 
Dai Uip, e se curaram após 
diagnóstico de covid-19.

TECNOLOGIA 
COMPARTILHADA
As Câm aras de Jundiaí e Itu- 
peva assinaram termo de 
cooperação para que 0 Legis
lativo itupevense utilize, sem 
custo, a tecnologia de painel 
eletrônico desenvolvida pela 
Câmara de Jundiaí. O docu
mento foi publicado no Diá
rio Oficial de Itupeva nesta 
quarta-feira(25). O presidente 
da Câmara de Itupeva, Edicar- 
los Candiani (PSD), apontou 
que a iniciativa indica um ca
minho a ser seguido por Câ
maras de outras cidades.
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